

## Premières Olympiades – Atelier Espaces Verts

La cohésion d'équipe, l'acquisition des compétences de manière ludique, la mise en avant des compétences professionnelles et favoriser le lien avec nos partenaires sont autant d'objectifs que nous souhaitions avec la mise en place de nos premières Olympiades, le mercredi 22 octobre 2025 ! Ces dernières, orientées pour cette première ébauche sur l'ateliers Espaces Verts, ont permis de valoriser nos travailleurs d'ESAT et de mettre en lumière leur savoir-faire ! En équipe, nos travailleurs ont dû manier le souffleur avec précision, effectuer des manœuvres avec la débroussailleuse autoportée ou encore charger/changer en un temps record la bobine de fil d'une débroussailleuse ! Tout ceci avec professionnalisme et sans céder à la panique ! Plus que l'aspect "ludique" ce sont grâce aux gestes professionnels acquis que ces épreuves ont pu être réalisées. Un grand merci à l'entreprise Sauca Motoculture de St Affrique pour sa présence.

